

## **ANZUG Roland Engeler-Ohnemus und Kons. betr. Fahrplanverbesserungen der Regio-S-Bahn-Linie S6**

### **Wortlaut:**

„Die grenzüberschreitende Regio-S-Bahn-Linie ins Wiesental verzeichnet erfreulicherweise einen starken und immer noch anhaltenden Fahrgastzuwachs. Dieser führt bereits zu gewissen Zeiten zu Engpässen.

Infolge der Parkraumbewirtschaftung dürfte eine Verlagerung von der Strasse zur Schiene erfolgen, wie sie ja auch vom angenommenen Gegenvorschlag zur Städteinitiative gefordert wird.

Der heute angebotene Halbstundentakt vermag nicht alle Anschlüsse im Bahnhof Basel SBB zu ermöglichen.

Aus diesen Gründen soll das Angebot zumindest zwischen Basel SBB und Lörrach unter Beibehaltung des heutigen Qualitätsstandards bezüglich Pünktlichkeit und Rollmaterial ausgebaut werden.

Die Unterzeichnenden bitten den Gemeinderat, zu prüfen und zu berichten

- ob kurzfristig während der Stosszeiten einzelne zusätzliche Züge geführt werden können,
- ob kurzfristig der Halbstundentakt auf die Sonn- und Feiertage ausgedehnt werden kann,
- ob mittelfristig ein integraler Viertelstundentakt angeboten werden kann.“

sig.	Roland Engeler-Ohnemus Daniel Aeschbach Dominik Bothe Christian Burri Barbara Graham-Siegenthaler Christian Griss Christine Kaufmann Monika Kölliker-Jerg Roland Lötscher David Moor	Thomas Mühlemann Heinz Oehen Franziska Roth-Bräm Caroline Schachenmann Jürg Sollberger Andreas Tereh Heinrich Ueberwasser Thomas Zangger Andreas Zappalà
------	---	--

*Eingegangen: 29. Dezember 2011*